

BAB IV

PENUTUP

4.1 KESIMPULAN

Pengalaman yang didapat selama menjadi salah satu peserta Studi Independen di Alterra Academy merupakan suatu pengalaman yang berharga bagi penulis. Hal ini dikarenakan pada kegiatan Studi Independen ini memberikan pengalaman yang belum tentu bisa didapatkan selama di bangku perkuliahan. Maka, penulis dapat menyimpulkan bahwa kegiatan Studi Independen program “*From Beginner, to Professional UI/UX Designer*” yang dilaksanakan oleh Alterra Academy berjalan dengan lancar. Selama program berlangsung, penulis banyak sekali mempelajari materi-materi terkait menggunakan Figma yang dapat membantu mahasiswa memiliki keahlian dalam UI/UX Desain dari yang tidak tau sama sekali menjadi tau dengan bantuan pihak Alterra Academy.

Adapun produk yang berhasil dibuat oleh penulis yaitu 3 UI Design aplikasi mobile untuk memenuhi tugas *Technical Class*, *Mini Project*, dan *Capstone Project* program “*From Beginner, to Professional UI/UX Designer*” yang dilaksanakan oleh Alterra Academy. Aplikasi yang dibuat pada *Fundamental Class* yaitu “FarmaGYM” yang mana merupakan aplikasi GYM dan kesehatan yang latar belakangnya didasarkan oleh tugas *Fundamental Class*, *Mini Project* dengan nama “BGawe” yang merupakan sebuah aplikasi *Office Booking System* yang mana adalah sebuah aplikasi yang digunakan user untuk melakukan pemesanan ruang kerja bersama, dan aplikasi yang dibuat pada *Capstone Project* yaitu *Learning Management System* bernama “GENCER”

yang merupakan sebuah aplikasi berupa website dan mobile yang digunakan user untuk mengakses kursus yang terdiri dari user konsumen & instruktur.

Penulis menyadari bahwa pengalaman ini sangat berguna dan akan tetap terpakai di dunia kerja dan industri teknologi .

4.2 SARAN

Selama mengikuti program Studi Independen di Alterra Academy, penulis menjalani kegiatan dengan lancar. Namun, terdapat beberapa kendala yang dialami oleh penulis dan teman-teman. Salah satunya yaitu materi atau topik yang diberikan tidak begitu mendalam dan hanya membahas garis besarnya saja yang mana hal ini membuat peserta Studi Independen yang masih pemula dan awam terhadap hal ini akan merasa tertinggal dan harus mencari banyak referensi lain dari luar. Penulis berharap pada program MSIB berikutnya pihak Alterra dapat memberikan materi secara lebih spesifik dan mendalam, agar nantinya peserta dapat memahami materi dengan baik.

